

Basile Ikouebe, Diplomatischer Berater des Präsidenten der Republik,
Albert Froungui, Direktor für Politische Angelegenheiten im Ministerium für
Auswärtige Angelegenheiten und Zusammenarbeit.

I.

Erich Honecker und Denis Sassou-Nguesso informierten einander über die Erfolge der Werktätigen beider Länder bei der Verwirklichung der Beschlüsse des X. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des

III. Ordentlichen Parteitages der Kongolesischen Partei der Arbeit. Erich Honecker ging in diesem Zusammenhang besonders auf die breite Massenbewegung der Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik in Vorbereitung des für April 1986 nach Berlin einberufenen XI. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und die zu Ehren des 40. Jahrestages des Sieges über den Hitlerfaschismus und der Befreiung des deutschen Volkes erzielten bedeutenden Ergebnisse ein. Er würdigte die großen Anstrengungen des kongolesischen Volkes unter Führung der Kongolesischen Partei der Arbeit im Kampf um die Verteidigung und Festigung der Errungenschaften der Revolution, zur Sicherung der nationalen Unabhängigkeit sowie beim Aufbau einer neuen, von Ausbeutung und Unterdrückung freien Gesellschaftsordnung. Er brachte die hohe Wertschätzung der Deutschen Demokratischen Republik für die Politik der Nichtpaktgebundenheit und die aktive Rolle der Volksrepublik Kongo im Kampf für Frieden und internationale Zusammenarbeit, gegen Imperialismus, Kolonialismus, Neokolonialismus und Rassismus zum Ausdruck.

Denis Sassou-Nguesso würdigte die unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands erzielten Erfolge bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokratischen Republik und ihren konstruktiven Beitrag zur Sicherung des Friedens in Europa und der Welt, für Entspannung, Abrüstung und Zusammenarbeit. Er sprach seinen Dank für die tatkräftige antiimperialistische Solidarität der Deutschen Demokratischen Republik mit dem Kampf der Völker Afrikas für nationale und soziale Befreiung aus.

Beide Seiten stellten mit Genugtuung fest, daß sich die Beziehungen zwischen ihren Parteien, Staaten und Völkern im Geiste der Freundschaft, Zusammenarbeit und antiimperialistischen Solidarität erfolgreich entwickeln.

Erich Honecker und Denis Sassou-Nguesso bekräftigten ihre Entschlossenheit, die konstruktive Zusammenarbeit zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Kongolesischen Partei der Arbeit auf der Grundlage des wissenschaftlichen Sozialismus und der internationalen Solidarität zum Wohle beider Staaten und Völker weiter auszugestalten.